

40 Jahre HANSALOG

Ankumer Unternehmen feierte Jubiläum mit einem großes Sommerfest für alle Mitarbeiter

HANSALOG
Die Software für das Personalwesen

HANSALOG GmbH & Co. KG
HANSA-Datenservice OHG
HDS-Systemhaus GmbH

Diesen Blick kennen viele vom Vorbeifahren. Stammsitz der Firma HANSALOG am Lordsee in Ankum.

Am 1. April 1973 wurde die Firma HANSA-Datenservice OHG in Delmenhorst durch die beiden Gesellschafter Franz Jürgens und Heinz Gowarsch gegründet. Dies war der Grundstein für die heutige HANSALOG GmbH & Co. KG, die seit 40 Jahren erfolgreich am Markt für Personalsoftware vertreten ist.



Das inhabergeführte Unternehmen HANSALOG. Gerrit Gowarsch, Franz Jürgens, Ingo Jürgens.

Um das 40-jährige Bestehen zu feiern, hatte die Geschäftsleitung alle Mitarbeiter und deren Angehörige aus dem Stammsitz und den Filialen Hamburg, Stuttgart, München und Berlin zu einem Sommerfest am 2. Juni 2013 auf das Firmengelände am Lordsee eingeladen. Dieser Einladung folgten die rund 150 Beschäftigten mit ihren Familien

gern. Bei strahlendem Sonnenschein wurde ab 11 Uhr ausgiebig gefeiert, geschlemmt und das Wiedersehen mit den Kollegen aus den Filialen genossen.

Die Angehörigen der HANSALOG-Mitarbeiter konnten bei Führungen durch das Firmengebäude die Arbeitsplätze ihrer Lieben besichtigen und natürlich auch die Kollegen kennen lernen.

Geschäftsführer Franz Jürgens ließ die Firmengeschichte noch einmal Revue passieren. Nach der Gründung im Jahr 1973 wuchs das Unternehmen beständig, so dass der erste Firmensitz an der Druchhorner Straße in Ankum zu klein wurde. Der Umzug in das neu errichtete Firmengebäude am Lordsee in Ankum erfolgte im Jahr 1998. Über einige Anekdoten konnten die Gäste schmunzeln: So stand plötzlich ein älteres Ehepaar mit einem 25 Jahre alten Hotelgutschein im neuen Firmengebäude und wollte dort übernachten, denn früher war auf dem heutigen HANSALOG-Firmensitz ein Hotel.

Franz Jürgens nutzte die Gelegenheit, den Mitarbeitern für ihre Treue und Loyalität zu HANSALOG herzlich zu danken. Er lobte die geringe Fluktuationsrate und die hervorragende Ausbildung der Nachwuchskräfte, die das Unternehmen bereits seit über 10 Jahren durch das duale Studium ermöglicht.

Und was genau macht HANSALOG?

HANSALOG entwickelt die Software für das Personalwesen: Neben der Lohn- und Gehaltsabrechnung kommen im Bereich Personalmanagement, z. B. die Bewerberverwaltung, die digitale Personalakte und auch die Portaltechnik hinzu. Darüber hinaus wird die umfangreiche Reisekostenabrechnung abgedeckt.

Ziel von HANSALOG ist es, eine komfortable und intuitiv bedienbare Software anzubieten. Ein weiterer Geschäftszweig sind die HANSALOG-Rechenzentren in Ankum und den Filialen, von wo aus z. B. die Entgelt- und Reisekostenabrechnungen für andere Unternehmen durchgeführt werden. Obgleich die Kunden des Ankumer Unternehmens in ganz Deutschland verstreut sind, legt HANSALOG viel Wert auf Regionalität. Kunden vor Ort sind die EXPO-BÖRSE GmbH in Ankum, Wurst Stahlbau GmbH in Bersenbrück oder die Spedition Heinrich Koch in Osnabrück, um nur einige zu nennen.

Auch die Werbegemeinschaft freundliches Ankum e. V. wünscht der Firma alles gute zum 40-jährigen Jubiläum.

40 Jahre HANSALOG 1973 - 2013

HANSALOG
Die Software für das Personalwesen

Kontakt: Zentrale Ankum

HANSALOG GmbH & Co. KG, Am Lordsee 1, 49577 Ankum
Tel: +49 5462/ 765-0, Fax: +49 5462/ 765-443
E-Mail: info@hansalog.de, www.hansalog.de



Ewald Beelmann und Horst Baier ließen sich von Franz Jürgens die Entwicklung von Hansalog erläutern. Foto: Hansalog

Software aus Ankum

Horst Baier und Ewald Beelmann zu Gast bei Hansalog

pm ANKUM. Die Firma Hansalog in Ankum ist bereits seit 1973 ein führender Anbieter von Personalmanagementsoftware im deutschen Markt mit Niederlassungen in Hamburg, Stuttgart, München und Berlin. Das Unternehmen besuchten jetzt Samtgemeindebürgermeister Horst Baier und Wirtschaftsförderer Ewald Beelmann. Geschäftsführer Franz Jürgens und sein Assistent Stefan Hömme erläuterten den Gästen die Geschichte des Unternehmens und die heutigen Tätigkeitsschwer-

punkte. „Ich war schon ziemlich überrascht, in Ankum ein führendes Softwarehaus für den Markt von Personalmanagementsoftware vorzufinden“, so Baier. „Im Segment für hoch qualifizierte Dienstleistungen könnten wir in der Samtgemeinde noch mehr Arbeitsplätze wie bei Hansalog brauchen“, findet Baier.

Im Bereich Personalsoftware bietet Hansalog die gesamte Leistungspalette wie Entgeltabrechnung, Online-Bewerberverwaltung, Reisekostenabrechnung, Seminar-

verwaltung, Gesundheitsmanagement oder Portaltechnik an. Alle diese Leistungen können als Lizenz-Lösung durch den Kunden selbst oder durch Hansalog-Mitarbeiter in den firmeneigenen Rechenzentren durchgeführt werden. Auf dem aktuellen Stand der technischen Entwicklung zu bleiben ist laut Jürgens immer wieder eine neue Herausforderung und erfordert viel Kapital.

Baier sagte zu, die Einsatzmöglichkeiten der Software in der Samtgemeinde zu prüfen.